



Landgericht Stendal

Pressemitteilung 15/2023

Festveranstaltung der Justiz zum Internationalen Tag des Ehrenamtes 2023

Das ehrenamtliche Engagement von Bürgerinnen und Bürgern in unserer Gesellschaft ist unverzichtbar. Wer freiwillig einen Beitrag für das Gemeinwohl leistet, hat eine besondere Würdigung verdient. Im Rahmen einer gemeinsamen Festveranstaltung des Landgerichts Stendal sowie der Amtsgerichte Salzwedel, Gardelegen, Stendal und Burg sollen deshalb zum Internationalen Tag des Ehrenamtes 2023 ausgewählte ehrenamtlich tätige Personen Dank und Anerkennung erfahren. Die Festveranstaltung findet am

Donnerstag, den 30. November 2023, um 17:00 Uhr

Aula des Kunsthauses (ehemalige Mädchenschule),

Neuperverstraße 18, 29410 Hansestadt Salzwedel

statt und ist presseöffentlich. Nach einer Begrüßung durch den Direktor des Amtsgerichts Salzwedel Dr. Klaus Hüttermann und Grußworten des Staatssekretärs im Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz Steffen Eckold, der Vizepräsidentin des Landgerichts Haide Sonnenberg, des Landrats des Altmarkkreises Salzwedel Steve Kanitz und des Bürgermeisters der Hansestadt Salzwedel Olaf Meining folgt die kurze Einführung zum Kunsthaus durch Dietrich von Gruben. Anschließend werden einzelne Bürger, die sich für die Justiz engagieren, persönlich geehrt. Mit einem Empfang klingt die Veranstaltung aus.

Im Bezirk des Landgerichts Stendal sind 381 Personen als ehrenamtliche Richter tätig, und zwar als Schöffen (162), Ersatzschöffen (104), Jugendschöffen (76), Jugendersatzschöffen (21), in Landwirtschaftssachen (10) und in Handelssachen (8). Hinzu kommen vorgerichtlich handelnde Schiedsleute sowie zahlreiche gerichtlich bestellte Betreuer und Helfer für Straffällige.

Impressum:

Landgericht Stendal

Pressestelle

Am Dom 19

39576 Hansestadt Stendal

Tel: 03931 58-1314

Fax: 03931 58-1111, 58-1227

Mail: presse.lg-sdl@justiz.sachsen-anhalt.de

Web: www.lg-sdl.sachsen-anhalt.de